
 

20 年間一度も中止にしたことはない！と黒木施設長

も話しをしていた通り、数日前から心配していた天気

も何とか落ち着き「第 20 回 備後の里 夏まつり」

が開催することができました。蒸し暑い中、たくさん

のご来場ありがとうございました。 

 


